

花乃井だより

学校
通信

令和4年4月15日(金)
第81号
大阪市立花乃井中学校

朝のあいさつ運動 !!

新学期が始まって1週間がたちました。毎朝登校時の「おはようございます」が清々しく感じます。毎朝風紀委員の当番と、毎火曜日には生徒会の執行役員が挨拶運動で正門に立ってくれます。



挨拶というのは、その人の第1印象という点ではとても大きな要素になります。第1印象というのは人がコミュニケーションをとる上ですごく重要です。皆さんの中には、とても元気に挨拶を返してくれる人がたくさんいます。そんな元気な挨拶をしてくれる人は、良い印象を相手に持ってもらえます。逆に挨拶ができない人は、それだけで印象が悪くなるかもしれません。挨拶ができないだけで、相手に悪い印象を持たれてしまったら、その後の人間関係にもマイナスになってしまいます。

朝からの「おはよう」そして「こんにちは」「さようなら」、「はい」「いいえ」などの返事や「ありがとう」の感謝の気持ち等々、自然に良い挨拶ができるように “あ(明るく元気に)い(いつも相手の目を見て)さ(先に笑顔で)つ(続けていく)” を意識して実践していきましょう。

部活動編成



本日6限目に部活動編成があり、本年度の部活動が本格的にスタートしました。本年度の部活動は運動部が9部、文化部が6部の合計15部。新型コロナ感染症の状況はまだまだ気を抜けませんが、今のところコンクールや大会等は、感染症対策

をしっかりした上で例年通りの日程が組まれています。校内では校舎増築の工事エリアで運動場がほぼふさがりましたが、向かいの花乃井公園グラウンドも併せて工夫して使用しています。3年生にとっては最後の年。引退するまでの残りの期間を最後まで悔いなく頑張ってほしいと思います。2年生はいよいよ部活動の中核になっていきます。3年生を助けて部の運営をよろしくお願いします。1年生の皆さんには初めての部活動です。先輩たちに何でも聞いて一生懸命に取り組んでいきましょう。